
Les	articles	possessifs	

	 	 	 	 JE	 TU	 IL/ELLE	 NOUS	 	 VOUS	 	 ILS/ELLES	

masculin	➔		 	 	 mon	 ton		 son		 	 notre		 	 votre		 	 leur	

féminin	➔		 	 	 ma	 ta		 sa		 	 notre		 	 votre		 	 leur	

féminin	+	voyelle	➔	 	 mon		 ton		 son		 	 notre		 	 votre		 	 leur	

pluriel	➔		 	 	 mes		 tes		 ses		 	 nos		 	 vos		 	 leurs	

Utilisation:		

Pour	dire	à	qui	appartiennent	les	choses.		

Exemples	:		

J’ai	un	sac.	C’est	mon	sac.	

Elle	a	une	voiture.		C’est	sa	voiture.		

Il	a	une	moto.	C’est	sa	moto.	

Il	a	beaucoup	de	livres.	Ce	sont	ses	livres.	

Tu	as	trois	enfants.	Ce	sont	tes	enfants.		

Vous	avez	une	jolie	photo.	C’est	votre	photo.		

Nous	avons	quatre	stylos.	Ce	sont	nos	stylos.	

Elles	ont	des	bouteilles.	Ce	sont	leurs	bouteilles.	

Elles	ont	une	bouteille.	C’est	leur	bouteille.


